



2021年度10月号 社会福祉法人 尚徳福社会 保育園川崎ベアーズ

朝夕の涼しさが心地よい季節となり、日差しも穏やかになってきたように感じられる今日この頃。いつの間にか、季節はすっかり秋模様となりました。子どもたちは毎日元気に過ごしています。涼しくなり体調も崩しやすくなるので、体調管理に気を付けながらも戸外に出て秋を感じ、元気に体を動かせるようにしていきたいと思います。



うんどう会ごっこの様子

「みんなの夢を乗せ出発進行！」と題してダンボールで作ったドクターイエローに1人ずつ乗り、ホールを1周します。保育者から名前を呼ばれると元気よく走り出し、線路の上をぐるっと駆け回りました。日ごろから電車や新幹線の玩具での遊びが好きなこぐま組は、ドクターイエローを見ると大喜び！取り合いになってしまうほどの人気ぶりでした。はじめは順番が分からず、ぐるぐるまわり続けていましたが、段々とかわかってきたようで「じゅんばんね」という声も聞こえてきて嬉しくなりました。

虹を作ったよ

子どもたちの手形で虹を作りました！1人ずつ手のひらに絵の具を付けると、保育者と一緒に真っ白な紙にペタペタとスタンプしていきました。紙から手を離すと、自分の手形がきれいに出来ていて「わあ、すごい」「これ〇〇の手だよ」と嬉しそうに話していました。ブロックなど他の遊びをしていたのに気付けば虹に夢中になる子どもたちでした。うんどう会ごっこが終わってもしばらく飾ってあるのでぜひ見てみてください！！



～やきいもグーチャーパー～

やきいも やきいも（両手で顔の前に焼き芋の形を作る）
 おなかか グー（お腹に手を当て、その後手はグー）
 ほかほか ほかほか（手の平を上に向けグーパーする）
 あちちの チー（チーに合わせ手をチョコキに）
 たべたら なくなる（焼き芋を食べる動き）
 なんにも パー（パーに合わせて手をパーにする）
 それ やきいもまとめて（リズムに合わせて手を叩く）
 グーチャーパー（歌に合わせてグーチョコキパー）

おねがい

- 自分で！という意欲を大切にしています。衣服は、少し大きめな着脱しやすいものをお願いします。
- 布パンツで過ごすお子さんは、濡れたときは、そのままビニール袋に入れてお返ししています。（感染予防のため）よろしくをお願いします。
- 持ち物には、**必ず記名**をお願いします。